

Chocolate

Eine HighSchoolstory

Von abgemeldet

Kapitel:1

Die Schulglocke klingelte drei mal und langsam wurde das Gebäude von den Schülern gestürmt. Es war ein warmer, beinahe heißer Tag und jeder schwitzte seine dunkelblaue Schuluniform voll.

Verwirrt oder eher erschrocken sah ein hübsches, kleines blondes Ding sich um. Es trug das blonde Haar in zwei Zöpfen und war einfach hinreißend niedlich.

- "Bou!" rief ein ziemlich kleiner Junge mit blondem Haar, während er auf Bou zugerannt kam

- "Miku!" rief dieser auf und warf sich ihm quietschend um den Hals - "Ich hab Aaaaaangst! Alles ist hier so groß!"

- "Wir sind ja auch auf der Highschool.."

- "Trotzdem angst"

- "Hallo ihr beiden!!" schrien zwei Mädchen ihnen ins Ohr. Erschrocken wichen die beiden Jungs zur Seite, bis sie die beiden wiedererkannten und vor Freude aufquieckten.

- "Ayu! Rika!!"

- "Bou! Miku!" quieckten die beiden zurück und alle vier fielen sich in die Arme.

Die älteren Schüler sahen die seltsame Vierergruppe verwirrt an

- "Hobbitkuscheln" murmelte ein großer Rothaariger zu seinem großen, schwarzhaarigen Freund

- "Mensch Die, sind doch nur Neulinge. Auch wir waren mal klein." mischte sich ein großer Junge mit langem braunem Haar

- "You! wie waren deine Sommerferien!"

- "Ging so, und euere?"

Der große Schwarzhaarige namens Miyavi grinste

- "Heiß"

- "War ja klar, immer kriegst du die Bräute.." schmolte Daisuke

- "Ey!" rief plötzlich eine Stimme und ein schwarzhaariger Junge erschien aus der Masse der Schüler

- "Hey, Aoi!" begrüßten ihn seine Kumpels

- "Wisst ihr was? Wir bekommen einen neuen Sportlehrer, der ist noch frisch, ihr versteht was ich meine?"

- "Klar, leicht zu verarschen!" rief Die aus und lachte auf

- "Genau..." doch weiter kam er nicht als er einem blondem Mädchen hinterhersah.

- "Aoi? Noch da?"

- "Äh..was?"

You schüttelte nur seinen Kopf während Miyavi sich vor Lachen zu kugeln schien.

- "Ach, gibt es zu, die war doch echt heiß!"

- "Naja.. heiß und Neuling. Du weißt doch dass Erstklässerinnen für ältere Semester Tabu sind"

- "Ist doch Quatsch! So viel jünger wird die schon nicht sein.."

- "Ja, vielleicht, aber was sagen die anderen?"

- "Mir doch scheißegal. Entschuldigt mich bitte, ich geh auf Mädchenjagd."

Und so stampfte Aoi davon, der schönen Unbekannten auf der Spur.

- "Der wird nie erwachsen, wa?" sprach You, Die kicherte leise und sah sich schnell um

- "Aber du musst zugeben, You. Die Mädchen dieses Jahrgangs sind echt der Hammer."

Reila war ein hübsches, temperamentvolles Mädchen mit langem blondem Haar und grünen Augen, die sie momentan auf ihren Stundenplan gerichtet hielt. Sie darin so vertieft, dass sie es nicht einmal merkte dass ein schwarzhaariger Junge direkt vor ihr stand. Und da sie ihn nicht sah und ihm es eh ganz recht wär, wenn sie gegen ihn lief, wich keiner der Beiden aus und Reila lief voller Wucht in ihn rein.

Krachend fiel sie zu Boden und es realisierte erst, als ihr eine hand hochhalf.

- "Sorry.." murmelte sie und sah ihn an

- "Ach quatsch, war doch meine Schuld" lachte er

Reila sah dan Jungen direkt an

- "Stimmt" antwortete sie und maschierte ab, den verwirrten Aoi hinterlassend.

Bestimmt lief sie an Leuten vorbei, alle, wirklich alle ignorierend bis sie ihren Klassenraum fand. Einige kannte sie noch aus der Mittelschule, wie zum Beispiel:

Bou, Miku, Ayu, Rika, dann war da auch noch Hyde, Ren und so weiter. Einige der Leute kannte sie natürlich nicht und als erstes fiel ihr ein kleines Mädchen in der Vorderreihe auf. Sie war hier die einzige Europäerin und wunderhübsch. Rotbraunes, glattes Haar und ein Porzellantient, doch am auffälligsten waren ihre tiefblaue Augen. Ohne Scheu ging Reila zum Tisch des fremden Mädchens. Sei war nicht sonderlich schüchtern und wenn ihr jemand gefiel, setzte sie auch alles daran denjenigen kennenzulernen. Leute die sie allerdings nicht interessierten behandelte sie wie Luft.

- "Hallo, ich heiße Reila. Kann ich mich zu dir setzen?"

Das Mädchen sah sie mit ihren großen blauen Augen verwirrt an, nickte dann aber.

- "I-ich bin Sarah..." antwortete sie schüchtern

Reila grinste // schüchtern also... naja, aber was sind Herausforderungen schon für mich..?//

- "Wohnst du schon lange in Japan?"

- "Seit ein paar Wochen.."

- "Du kannst aber gut japanisch, ich dachte du müsstest mindestens ein paar Jahre hier gewohnt haben.."

Sarah lief leicht rot an.

- "Das hat mir Zuhause mein Vormund beigebracht."

- "Dein Vormund?"

- "Hm, meine Eltern sind letztes Jahr verstorben."

- "Oh, das tut mit Leid."

- "Nein, das braucht es dir nicht Leid zu tun..."

Plötzlich erschien der Klassenlehrer, Gakuto-Sensei, ein großer gutaussehender Mann mit blondem Haar und blauen Augen. Er grinste breit über sein ganzes perfektes

Gesicht und stellte sich vor, während man in hinteren Reihe Bou mit Ayumi seufzen hören konnte und wie sich für das Aussehen ihres neuen Klassenlehrers begeisterten. Bou schwärmte.

- "Irgendwann würde ich auch so toll im Anzug aussehen und so erwachsen wirken.."

Ren lachte etwas zu laut aus.

Bou im Anzug?!!! Seien wir mal ehrlich, das ist doch Unfug.

Der Lehrer bekam davon anscheinend nichts mit und leierte seinen glorreichen Lebenslauf runter. Wann er ja seinen ersten Zahn bekam, wann er anfang zu laufen, was er doch nur für ein hübsches Kind war und so weiter und sofort. Kaum war er bei seinem ersten Auto angekommen, klingelte die Glocke und die Schüler stürmten erleichtert in die Freiheit.

Reila gähnte herzhaft und sah auf ihren Plan, dann fragte sie ihre Bankgenossin aus Mathe, ob diese jetzt auch Chemie habe.

- "Hm.., bei Mana-Sensei."

- "Klingt jetzt schon grausam.." grinste Reila, plötzlich tippte ihr jemand auf die Schulter. Es waren Ayumi und Rika. Die beiden hatten vor dem Unterricht keine Chance mehr gehabt sie zu begrüßen.

- "Hi, Reila! Und du bist..?" Ayu sah Sarah interessiert an

- "Sie heißt Sarah." antwortete Reila für sie, wofür sie einen dankbaren Blick erntete.

Lässig schlenderte Die mit You durch den Schulkorridor auf der Suche nach Miyavi und Aoi. Die Beiden waren in der letzte Klasse, im Gegensatz zu den anderen beiden die ja erst 19 waren und die erste der Oberstufe besuchten.